

07 juil 2017 -14:24

Appartient à Conseil des ministres du 7 juillet 2017

## Marché public pour développements supplémentaires au portail de sécurité fédéral de planification d'urgence et de gestion de crise

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'une procédure de marché public pour le portail de sécurité fédéral pour la planification d'urgence et la gestion de crise.

Pour améliorer le partage et l'échange d'information en situation d'urgence, le Centre de crise a développé un portail de sécurité fédéral, appelé *Incident & Crisis Management System (ICMS)*, qui soutient les autorités et services de secours dans leurs missions de planification d'urgence et de gestion de crise. Le projet, partiellement financé via la provision de sécurité, a été attribué pour la période 2016-2020 par le biais d'une procédure négociée avec publicité. Ce projet appelle des développements supplémentaires via une procédure négociée sans publicité.

ICMS est opérationnel depuis le 1er janvier 2017. Cet outil suscite des attentes auprès des acteurs de terrain, et ceux-ci ont formulés certains besoins dépassant parfois la portée originale du projet. D'autres développements restent en outre nécessaires afin d'optimiser l'ergonomie de l'outil. Une attention supplémentaire est par ailleurs à accorder à la confidentialité des données via un hébergement dans un environnement public performant et sécurisé.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et  
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie  
des bâtiments  
rue de la Loi 2  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<http://www.jambon.belgium.be>